

20.000, c'est le nombre de recrutements prévus dans la région Auvergne-Rhône-Alpes d'ici 5 ans dans les travaux publics. Le secteur repart après des années de crise. Lundi s'est tenue une présentation du secteur et des enjeux à Villeurbanne par la [FEDERATION REGIONALE DES TRAVAUX PUBLICS AUVERGNE-RHONE-ALPES](#). Le secteur est large et compte l'aménagement, le terrassement, le génie civil, les réseaux électriques, etc. Les recrutements s'étaient ralentis depuis la crise de 2009. On comptait 35.800 salariés en 2017 pour 1.211 sièges sociaux, 4,9 Mds € et 7 CFA. www.btp-rhone.ffbatiment.fr